

Ciudadanos Priego no ve la necesidad de un cambio de gobierno municipal a mitad de legislatura

La formación naranja se posiciona en contra de la moción de censura presentada por los grupos de la oposición

Redacción

Martes 25 de abril de 2017 - 19:18



Ante la moción de censura presentada en Priego por la oposición en bloque a la actual alcaldesa María Luisa Ceballos, Ciudadanos Priego ha emitido un comunicado en el que, en una serie de puntos, expone su postura al respecto.

Así, Ciudadanos deja claro que “no interviene en la moción de censura presentada por la oposición conformada por PSOE, PA y Participa Priego (PODEMOS), recordando que carece de representación en la actual Corporación municipal del

Ayuntamiento prieguense, conformada tras las elecciones de mayo de 2015, en la que la formación naranja obtuvo 256 votos.

Desde Cs Priego se entiende que el equipo de gobierno del PP, “ha actuado con cierta prepotencia y falta de transparencia en algunos temas, no facilitando información solicitada por la oposición y por otros colectivos, entre ellos la agrupación local de Ciudadanos, no habiendo contestado a la mayoría de peticiones y escritos presentados por su coordinadora Encarnación Valdivia”. En este sentido, Ciudadanos hace constar que también, “es manifiesta la dejadez y escasa voluntad en solucionar algunos problemas que afectan a Priego y aldeas a pesar del intento iniciado por María Luisa Ceballos de mejorar la gestión municipal y reivindicar algunas demandas históricas de Priego”.

Pese a estos argumentos, Ciudadanos Priego, “no se ve la necesidad de plantear una moción de censura hacia la actual alcaldesa ni la urgencia de un cambio de gobierno a mitad de legislatura ya que los perjudicados una vez más serán los ciudadanos prieguenses que sufrirán la ralentización de la actividad municipal por el cambio de gobierno”.

De ahí que desde la formación naranja en Priego, se hace constar que desean, “que se siga respetando la lista más votada por los prieguenses en 2015 y que todos los partidos políticos se pongan a trabajar en pro de la ciudadanía, exigiendo una respuesta urgente y convincente por parte del equipo de gobierno, que aporte una solución eficaz y definitiva a los problemas de Priego y sus aldeas que venimos denunciando y que no están siendo atendidos por la alcaldesa ni su equipo”.